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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

平成 29 年第 10 回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 平成 29 年 10 月 23 日(月) 17 時 30 分開会の第 10 回上富良野町教育委員会は、上富良

野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 29 年 10 月 23 日(月) 17 時 30 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

委 員  佐 藤 大 輔 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     北 川 和 宏 

社会教育班主幹     谷 口 裕 二 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

 

 

６．閉  会   平成 29 年 10 月 23 日(月) 18 時 25 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 17 時 30 分 

ただ今から平成 29 年第 10 回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

悪天候のため、急きょ招集時刻を繰り上げで開催させていただきました。 

前回の議事録承認について、事務局 学校教育班主幹より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、平成 29 年 9 月 22 日開催の、平成 29 年第 9 回上富良野町教育委員会、議事

録について、ご報告申し上げます。 

報告第 1号 上富良野町教育委員会委員の任命について ほか、報告案件が 4件 

議案第 1号 上富良野町いじめ問題審議会委員の委嘱について ほか  

承認案件 2件について、ご審議を賜り、議案のとおり了しております。 

後程、会議録にご署名をお願い申し上げます。 

 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（平成 29 年 9 月 23 日～10 月 22 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等

の参加状況及び内容について説明） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

 

各委員 ありません。 

 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、ご

説明申し上げます。 

 （上富良野中学校講堂屋外ホームタンク設置工事に係る、契約の相手方、契約金額、

委託期間・工期、工事概要について報告） 

 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

 

各委員  ありません。 

 

教育長  なければ報告第 1号を了承してよろしいでしょうか。 

 

各委員 よろしいです。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長  それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。  

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明申し上げます。 

 （上富良野小学校 教諭 熊谷晶子の育児休業承認期間の変更に係る進達について

説明。 平成 30 年 7 月 6日までを平成 30 年 3 月 31 日までに変更） 

 

教育長  ただ今説明のありました、町立小中学校教職員の人事等について、ご質問等ありま

せんか。 

 

各委員  ありません。 

 

教育長 なければ報告第 2号を了承してよろしいでしょうか。 

 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 次に日程第3 議案第1号 平成29年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加分)

の決定について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 1号 平成 29 年度上富良野町教育委

員会表彰受賞者(追加分)の決定について、ご説明申し上げます。 

（表彰受賞者については、前回の教育委員会で決定いただいたところであるが、そ

の後、開催された各種大会等において優秀な成績を収め、追加で推薦があった者

について説明。また、すでに決定した受賞者の事績の追加について説明。） 

  

教育長  ただ今説明のありました、平成 29 年度上富良野町教育委員会表彰受賞者(追加分)

の決定について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

 

三熊委員  19 番及び 21 番の事績の追加について、9月 24 日開催の北海道中学校新人陸上競技

大会で優勝した場合、さらに上のクラスの大会はないのですか。 

 

教育振興課長  新人大会は、全国大会はありません。 

 

教育長 砲丸投げについては、全国大会のレベルが高く、北海道で優勝しても、全国の標準

記録に及ばない、逆に 100 メートルは北海道が強いという状況があります。 

 ほかにご意見、ご質問等ありませんか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

各委員  ありません。 

 

教育長  それでは議案第 1号を承認してよろしいでしょうか。 

 

各委員  よろしいです。 

 

教育長  それでは、日程第 4 議案第 2号 平成 29 年度上富良野町一般会計（教育費）補正

予算について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 2号 平成 29 年度上富良野町一般会

計（教育費）補正予算について、ご説明申し上げます。 

 （上富良野中学校吹奏楽部の全国大会出場経費負担として、1,766,000 円の増額補

正について説明） 

  

教育長  （補足説明） 

各種大会の参加経費負担要綱では、対象となる大会を限定しており、今回出場する

大会は対象外となっている。 

事務局として、要保護生徒等に対する助成については検討していたが、当初、上富

良野中学校から報告があった際は、ルールに沿って、町からの助成はできない旨を伝

えた。 

同窓会長から一部の議員に相談があり、議員の皆さんから助成についての意見が出

され、要綱の「上富良野町教育委員会が特に認める大会」として、今回に限り助成す

ることで対応を図った。 

学校の対応に課題はあるが、生徒たちに責任はなく、大会出場が練習意欲につなが

り、昨日の定期演奏会でも素晴らしい演奏を披露していた。 

今後は、学校として目標とする大会を明確にしてゆく必要があり、CD 録音による予

選は認めないことで、学校とも確認していることから、今回の助成についてはご理解

をいただきたい。 

 

平成 29 年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について、ご意見、ご質問等

ありませんか。 

 

菅野委員  何泊になるのですか。 

 

教育振興課長  11 月 4 日が大会で、11 月 3 日から 5日までの 2泊 3日となります。 

 

三熊委員  大会の規模は大きいのですか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長  東日本の大会より上位となる大会で、全国吹奏楽コンクールの 1段下の大会のよう

です。 

 今回、CD 録音による予選では文部科学大臣賞という最高の賞に該当しており、36

校がエントリー、内 3校が道内の中学校となっています。 

 

佐藤委員  補助率は 6割でしたか。 

 

教育振興課長  町の負担は、対象経費の 7割となっています。部活動育成会から 2.5 割の額を負担

し、個人負担は 7000 円程度と聞いています。 

 

教育長  ほかにご質問はありませんか。 

 

各委員  ありません。 

 

教育長  なければ議案第 2号を承認してよろしいでしょうか。 

 

各委員  よろしいです。 

 

教育長  それでは、これをもちまして、本日の平成 29 年第 10 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

 

閉会 18 時 25 分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              教育長    

              委  員     

              委  員 

       委 員 

              委  員     

        

調整員 

 

 


